
Lohn sich der "Spätereinstieg" noch?

Posted by Tschuldigung - 2020/02/06 17:28

Hallo ihr Lieben!

Nach 5 Jahren komme ich dazu, mich endlich mal ernsthaft mit der Altbierbude und GTL zu beschäftigen.

Das Arbeitsleben hat mich so intensiv gefangen, dass ich kaum Zeit für mich hatte. Jetzt ist innerlich eine "rote Linie" überschritten und ich merke, dass man auch einfach etwas zum Ausgleich braucht. Und das einzige Computerspiel, was mir jemals Spaß gemacht hatte, waren Fahrsimulationen.

Daher die Frage:

Ist es zu spät, jetzt noch bei GTL einzusteigen?

Empfiehlst sich ein anderes Spiel besser?

(Ich hatte früher GTR geliebt; habe jetzt GTR2 und GTR als Computer Bild Version sowie die komplette Race07 Serie mit Add-Ons).

Der Autoupdater empfiehlt sich sicherlich, oder? Dann wäre ich doch direkt "online ready", richtig?

Und eine letzte Frage: Der "Race07" Server ist ja down. Ich suche zwei spezielle Mods, ggf. kann mir da jemand weiterhelfen.

P.S.:

Schön, dass es euch gibt. :-)

Aw: Lohn sich der "Spätereinstieg" noch?

Posted by MichaelE39 - 2020/02/06 17:40

Hallo,

es ist nie zu spät hier einzusteigen, sehe du bist Baujahr 1979, junges Gemüse.B)

Die Seite heißt ja auch ABB, der freundliche GTL Server.

Der Name ist Programm hier, kann ich garantieren:)

Also Installation gemäß FAQ durchführen und dann ruff auf der Server.;

Es lohnt sich.

ABB ist einzigartig:)

Aw: Lohn sich der "Spätereinstieg" noch?

Posted by Tschuldigung - 2020/02/06 17:59

Tja, dann muss ich das wohl mal machen.

Habe die GTL Installation schon drauf, und auch bereits ein profil angelegt. Ggf. lohnt sich die Neuinstallation, nehme ich an, um ganz "clean" von vorne zu beginnen.

Fahren die GTL Leute hier typischerweise auch auf den anderen Bierbuden? GTR2 hat ja auch seinen Reiz. Für mich heute noch immer, SimBin war einfach Pionier in dieser Hinsicht.

Aw: Lohn sich der "Spätereinstieg" noch?

Posted by S.A.M. - 2020/02/06 18:33

klar ! lohnt auf jedenfall.:)
und ein paar fahren hier und auf KBB gtr2.
wrecker und so seh ich keine hier B) sehr diszipliniert.auf beiden buden. love it B)

hau rein :)

Aw: Lohn sich der "Spätereinstieg" noch?

Posted by Classicracer2 - 2020/02/06 18:43

Ja auch von meiner Seite ein ganz herzliches Willkommen hier auf der Altbierbude!
Und auch herzlichen Glückwunsch zu deiner Entscheidung, denn hier ist die Community tatsächlich ganz sehr aktiv, offen und jederzeit enorm hilfsbereit in allen Belangen!
Und bloß keine Angst vor "dummen" Fragen (die gibt es sowieso nicht und selbst ganz "alte Hasen" lernen hier ständig noch hinzu!) oder vor dem teilweise sehr hohen fahrtechnischen Niveau, denn hier finden sich auch immer "Grüppchen" von Fahrern mit ähnlichem Speed während der Trainings/Rennen, die auf gleichem Niveau ihre ganz eigenen Fights austragen.
Bzgl. der Installation solltest du dich tatsächlich sehr stringend an die Anweisungen halten um dir möglichst viel "Kuddelmuddel" und Zeit zu sparen.
Dein Profilbild deutet es ja schon an... die Nutzung eines Headset und die Installation von "Teamspeak" ist sehr empfehlenswert, denn so kann dir im Zweifelsfall noch sehr viel schneller geholfen werden und du bekommst sehr viel schneller ein "Gefühl" dafür mit welchen Leuten du hier verbunden bist und Rennen fährst UND: wie wirklich angenehm das Miteinander hier gelebt wird!

In diesem Sinne also nochmal: ganz herzlich Willkommen

Aw: Lohn sich der

Posted by Darth Maul - 2020/02/06 18:52

Tschuldigung schrieb:

Habe die GTL Installation schon drauf, und auch bereits ein profil angelegt.
Ggf. lohnt sich die Neuinstallation, nehme ich an, um ganz "clean" von vorne zu beginnen.

Das Profil sollte nicht weiter streuen.

Du solltest aber auf keinen Fall andere Mods installiert haben, da diese unter Umständen nicht kompatibel sind. Wenn es bloß läuft, kommst du damit nicht auf die Server und die Fehlersuche wird ziemlich aufwändig.

Fahren die GTL Leute hier typischerweise auch auf den anderen Bierbuden?
GTR2 hat ja auch seinen Reiz. Für mich heute noch immer, SimBin war einfach Pionier in dieser Hinsicht.
Manche Leute schon.
Ich selbst fahre gelegentlich auch mal auf der Festbierbude (P&G), Käschbierbude(GTR2) oder Schwarzbierbude (AC).

Grüße
Niko

Aw: Lohn sich der

Posted by Thomas B. - 2020/02/06 19:00

Hallo Manuel,
das lohnt immer!
Bin vor 7(?) Jahren hier aufgeschlagen, ohne jede sim-Erfahrung, bin nie was anderes gefahren und immer noch hier...
Wenn Du nicht sofort den mega-Erfolg für Dich erwartest, dann kann es nicht zu spät sein....bin Bj.70...

GruÃ Thomas:)

=====

Aw: Lohn sich der

Posted by rdjango - 2020/02/06 19:27

Hi,

lohnt sich - ist ja schliesslich die Mutter aller Buden :) Also herzlich willkommen.

Und es fahren auch einige aus deiner Altersklasse hier...

Die anderen Buden sind natÃ¼rlich auch interessant - ich wÃ¼rde sie ebenfalls testen. Dann kannst du entscheiden ob dir bspw. gtr2 oder gtl besser gefÃ¤llt oder ob du auf mehreren Buden fahren mÃ¶chtest. Bist du mehr an unseren Oldtimern interessiert - gtl. Sind es eher Youngtimer -gtr2. FÃ¼r aktuelle (und ein paar alte) Rennwagen gibt es die SBB mit AC oder die MBB mit Projectcars2. Also fÃ¼r fast jeden Geschmack gibt es ne Bude :)

GruÃ

Reinhold

=====

Aw: Lohn sich der

Posted by Gregory - 2020/02/06 19:46

Ich bin Baujahr 58, auch seit 7 Jahren dabei und warte immer noch auf Erfolg.Es macht aber Riesenspass und die Schnelleren nehmen RÃ¼cksicht und/oder haben VerstÃ¤ndnis.

GruÃ Gregory(Robert)

=====

Aw: Lohn sich der

Posted by Tschuldigung - 2020/02/06 20:30

Ist ja gut, ist ja gut, ich nehme das in Angriff. :cheer:

Ach, das Gewinnen ist nicht mein Ziel. Ich glaube, das Fahren an sich macht mir Freude. Und ich bin sicherlich nicht der schnellste.

Mein Lieblingsauto ist der Alfa Romeo GTA (ich kenne ja fast nur die Originalwagen).

Na dann...

Ach, wegen der Anmerkung: Assetto Corsa habe ich ebenfalls, aber der Funken sprang nicht Ã¼ber. Ich finde es zu "steril und distanziert" - die Autos sind einfach zu perfekt, wie frisch vom FlieÃband. Mir fehlt da die Seele.

=====

Aw: Lohn sich der

Posted by rdjango - 2020/02/06 20:35

Tschuldigung schrieb:

Ach, wegen der Anmerkung: Assetto Corsa habe ich ebenfalls, aber der Funken sprang nicht Ã¼ber. Ich finde es zu "steril und distanziert" - die Autos sind einfach zu perfekt, wie frisch vom FlieÃband. Mir fehlt da die Seele.

Willkommen im Club :woohoo: - du scheinst hier richtig zu sein ...

